



I Romain Cornin.

Domaine Dominique Cornin

« Fidèle à la philosophie du travail de mon père, à son amour de la terre, j'aspire à créer à ses côtés un vin qui me ressemble et que je prenne plaisir à partager », explique Romain Cornin sur le site Internet du domaine. Les désherbants ont été bannis des vignes en 1998 et les premiers essais en biodynamie ont débuté dès 2003. La philosophie du domaine, c'est d'être respectueux de la nature et des terroirs légués par les générations précédentes pour produire de grands vins blancs du Mâconnais, Pouilly-Fuissé en tête.

71570 Chaintré - Tél. 03 85 32 90 87



I Pierre Cornu (au centre), son épouse Edith et Emmanuel Boireau.

Domaine Edmond Cornu

Le domaine n'est pas passé loin des quatre grappes tant les vins ont « cartonné » lors de nos dernières dégustations (voir BA 150). Il s'étend sur 16,5 hectares, principalement sur Ladoix-Serrigny et Aloxe-Corton. Pierre Cornu fait partie de ces vignerons qui vont encore aux vignes et qui conservent un bon sens paysan très affûté ! La qualité des rouges a ainsi progressé tout au long des années 2000 pour atteindre le haut niveau aujourd'hui, en grands crus, mais aussi sur les premiers crus et les villages.

21550 Ladoix-Serrigny
Tél. 03 80 26 40 79

Domaine des Croix

Originaire de Touraine, David Croix s'est rapidement imposé dans le paysage viticole bourguignon, d'abord en tant que régisseur de la maison beaunoise Camille Giroud, puis en créant le Domaine des Croix en 2005. En réflexion permanente, le vigneron s'adapte, ce qui lui permet de signer des vins de haut vol, à commencer ses beaunes, modèles de raffinement, aux tanins fins et délicats. La gamme est également complétée par des savignys et des cuvées de la Colline de Corton.

21200 Beaune - Tél. 03 80 22 41 81



I David Croix.

Domaine Bernard Defaix

Bernard Defaix s'est installé en 1959, au moment où apparaissent les premières techniques de lutte contre le gel. Ses fils Sylvain et Didier sont aujourd'hui aux commandes, avec Hélène, l'épouse de Didier (et propriétaire d'un domaine à Rully, Jaeger-Defaix) à leurs côtés. Le domaine chablisien couvre vingt-sept hectares avec un « cœur », le premier cru Côte de Léchet et une éthique tournée vers la viticulture bio, aux vignes comme à la cave. Une verticale de Côte de Léchet organisée il y a quelques années au domaine avait été un grand moment de dégustation.

89800 Chablis - Tél. 03 86 42 41 37



I Sylvain & Didier Defaix
(© photo S.Boulard).



I Vincent Dureuil.

Domaine Dureuil-Janthial

En 1994, quand le premier numéro de Bourgogne Aujourd'hui paraît, Vincent Dureuil et son épouse Céline s'installent à Rully. Depuis, ils ont fait du chemin et font partie des cinq domaines « star » de la Côte Chalonnaise. Vigneron discret et exigeant, Vincent Dureuil apporte un soin tout particulier à son vignoble de vingt hectares en Côte Chalonnaise, mais aussi à Puligny-Montrachet et Nuits-Saint-Georges. Ses vins blancs sont l'illustration des grands blancs de Bourgogne, qui savent vieillir.

71150 Rully - Tél. 03 85 87 26 32



I Vincent, Sylvie et Quentin Jossier.

Domaine de l'Évêché

Spécialiste de l'appellation Bourgogne Côte Chalonnaise, le Domaine de l'Évêché mérite sa place parmi les 100 meilleurs producteurs bourguignons. À la vigne, Vincent et Sylvie Jossier, rejoints par leur fils Quentin, travaillent dans une logique proche du bio, sans rechercher la certification. La cuverie a été agrandie récemment pour aller plus loin dans la qualité et la diversification de la gamme. La cuvée Édition Limitée, une pièce en blanc comme en rouge, rassemble les raisins les plus qualitatifs.

71640 Saint-Denis-de-Vaux
Tél. 03 85 44 30 43